



WER HELFEN MÖCHTE, KANN...

SPENDEN

Auf das Sternentaler PC-Konto 61-910669-3
IBAN: CH5009000000619106693
BIC: POFICHBEXXX (Bern)
Bank: PostFinance AG, Mingerstrasse 20, 3030 Bern
Bankleitzahl: 9000

Das Konto wird verwaltet vom Verein Sternentaler
mit Sitz am Löntschweg 1 in 8754 Netstal.

SELBER EINE INSEL BIETEN

- :: Glückspost verschicken
- :: Dienstleistungen anbieten
- :: Gutscheine verschenken
- :: Kuchen backen

Dazu auf der Webseite www.sternentaler.ch
unter Insel bieten das Formular ausfüllen.

LESUNG ORGANISIEREN „STERNENKIND-WIE TILL SEINEN HIMMEL FAND“

Infos via kontakt@sternentaler.ch
Die Kollekten der Lesungen gehen an Sternentaler.

HILFE ZUR SELBSTHILFE...



...FÜR FAMILIEN MIT EINEM KRANKEN, BEHINDERTEN ODER STERNENKIND

★ DANKE TILL

Am Anfang der Sternentalergeschichte steht Till, der im Alter von sechs Jahren an einem Hirntumor erkrankte.

Er wurde während den 4 Jahren seiner Krankheit von seiner Familie und einem ganzen Netz wunderbarer Menschen begleitet auf seiner Reise zu den Sternen.

Till hinterliess wunderschöne Spuren und bewegt noch immer unglaublich viele Herzen...

Die Erfahrungen aus dieser Sturmzeit haben seine Grossmutter Brigitte Trümpy Birkeland dazu bewogen, seine berührende Geschichte im Buch „Sternenkind – wie Till seinen Himmel fand“, Verlag Wörterseh und Herder, aufzuschreiben und gemeinsam mit ihrem Mann Heiri den Verein Sternentaler zu gründen.

Mit Sternentaler setzen sie die Hauptbotschaft des Buches „Lasst einander nicht allein, wenn die Stürme des Lebens kommen“ um.

Denn Sternentaler gibt den Sturmfamilien eine Stimme, begleitet sie, entlastet und verbindet - Menschen und Schicksale. So wird gemeinsam ein überlebensnotwendiges, tragfähiges Auffangnetz geschaffen.

STERNENTALER ZAUBERT HERZENSGESCHICHTEN...



Ein Sturmjunge träumt seit jeher von einem Hund. Am liebsten ein Golden Retriever, wie sein Plüschtier namens „Hundi“, dass schon ewig sein Wegbegleiter ist. Er bekommt Fellnasenbesuch. Zart, fürsorglich und herzerwärmend kümmert er sich um den Hund. Hat nur Augen für ihn und irgendwie immer eine Hand zuwenig, um das Fell zu streicheln und alles intravenös zu geniessen, so, wie es nur ganz, ganz grosse Tierfreunde tun. Sternentaler-Fellnasen - lassen dich im Sturm nicht allein.



Der Sturmpapa mit den riesigen Füssen braucht dringend neue Schuhe vom Spezialgeschäft, doch das Budget ist knapp. Sternentaler entscheidet: Er soll seinen schweren Weg wenigstens in bequemen, schönen Schuhen gehen können. Weil Papas eines der wichtigsten Dominosteine sind in Sturmfamilien.

Aktuelle Geschichten und Sternentaler Insel-Angebote finden Sie auf www.sternentaler.ch

WAS WIR TUN

Sternentaler setzt sich für Sturmfamilien ein, weil wir wissen, dass die Diagnose eines Kindes das Leben der ganzen Familie verändert - nachhaltig und tief.

Einer unserer wichtigsten Sätze heisst darum:
Was wir nicht alleine schaffen, schaffen wir dann zusammen.

Unser Fokus liegt auf der Hilfe zur Selbsthilfe.

Wir holen Menschen aus ihrer Isolation, bieten ihnen Chancen zu Austausch und neuen Freundschaften mit anderen Betroffenen sowie den Menschen, die sich bei uns melden, um eine dieser Familien zu begleiten.

Dazu fördern wir unsere Frauen und ihre eigenen Projekte, vertreten auch die Anliegen ihrer Männer und der Sturmpapas genauso wie die der Sturmkinder und Sturmgeschwister.

Daneben zünden wir Lichter in Dunkelheiten dieser Familien, schenken ihnen kleines Glück in grosses Unglück dank Ihren Spenden.

Wir unterstützen die bei uns registrierten Familien auch, indem wir ihnen ermöglichen, ein Hilfsmittel oder sonst etwas Wichtiges anzuschaffen, weil sie unsere Solidarität so fest verdienen.

Gemeinsam öffnen wir Fenster in den Alltag dieser Familien, schaffen Verständnis für ihre schwierigen herausfordernden Wege, thematisieren das, was sie bewegt und herausfordert.

Sternentaler ist ein Projekt, das einen aussergewöhnlichen Weg geht. Möglich wurde es nur dank Facebook. Um diesen Weg mit uns zu gehen, muss die Sturmfamilie, welche sich bei uns registrieren möchte, ein Profil auf Facebook haben sowie bereit sein, sich aktiv und offen in unsere geschlossenen FB-Gruppen einzubringen.

Sternentaler erlebt berührende Solidarität und Grosszügigkeit: Nachlesen kann man dies unter www.sternentaler.ch oder auf www.facebook.com/sternentaler.ch